





Kolom Pak Wali...

Oleh:
Herry Zudiyanto
Wali Kota Yogyakarta

sendiri.
Pembangunan yang ada di kota ini juga dilakukan secara istimewa. Karena pembangunan yang ada dilandaskan atas *Semangat Gotong Royong Agawe Majune Ngayogyakarta (Segoro Amarto)*. Dan semangat itu menjadi bagian tak terpisahkan dari keistimewaan Yogyakarta.

Semangat pembangunan dari Yogyakarta ini saya harapkan menjadi sumbangsih Yogyakarta untuk Indonesia. Dengan demikian, Yogyakarta pun semakin diakui keistimewaannya, bukan hanya karena undang-undangnya, tetapi memang kare-

Keistimewaan Yogya

Yogyakarta memang kota yang istimewa. Keistimewaan Yogyakarta ini bukan hanya di kukuhkan melalui Un-

dang-undang keistimewaan semata. Tetapi memang dicerminkan oleh sikap dan tingkah laku seluruh warga kota Yogyakarta

na sikap masyarakatnya yang dapat dicontoh dan diteladani oleh seluruh masyarakat Indonesia.

Gerakan *Segoro Amarto* ditunjukkan untuk mewujudkan masyarakat yang sejahtera, berdaulat, dan bermartabat didasarkan pada semangat gotong royong antarseluruh elemen masyarakat. Di masyarakat, gerakan tersebut dapat diimplementasikan untuk penanggulangan kemiskinan berbasis masyarakat. Gerakan ini telah dilakukan di Yogyakarta sejak akhir 2010 lalu.

Segoro Amarto adalah sema-

ngat gotong royong yang mengedepankan kata 'kita' daripada 'aku' dan ini sudah menjadi ciri masyarakat Indonesia yang sosial. Tetapi, bangsa Indonesia kini justru mengalami krisis, sehingga lebih mendahulukan kepentingan pribadi atau kelompoknya saja.

Karena itu, melalui gerakan tersebut, dapat ditumbuhkan kembali semangat gotong royong dan kebersamaan, serta kemandirian, kedisiplinan, dan kepedulian sosial untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Gerakan ini tidak hanya dilakukan di tingkat

masyarakat semata tetapi juga dalam pelayanan terhadap masyarakat di Pemkot Yogyakarta.

Melalui gerakan ini, seluruh pegawai negeri sipil (PNS) berusaha mendahulukan masyarakat, memudahkan pelayanan, dan mengutamakan pencapaian kerja. Prinsipnya adalah untuk mewujudkan pemerintahan yang baik, melalui budaya kerja yang rajin, inovatif, disiplin, kerja sama, dan saling koordinasi.

Melalui gerakan ini Kota Yogyakarta akan semakin istimewa. Salam Indonesia, Salam Jogja, **Salam HZ.** ■

Perhatikan:

1. Wakil Wali Kota Yogyakarta
2. Wakil Wali Kota Yogyakarta
3. Sekretaris Daerah
4. Asisten

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial, Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Badan Perencanaan Pembangunan			

Yogyakarta, 09 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005